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ATA DA 3ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA – 10ª 1 
REGIÃO – MG, REALIZADA EM 10/03/2020. 2 

3ª SESSÃO ORDINÁRIA 3 
No 10º (décimo) dia do mês de março de 2020, em sua sede, à Rua Paraíba, 777, realizou-se a 3ª Sessão 4 
Ordinária do Conselho Regional de Economia – 10ª Região – MG, com a presença dos conselheiros e 5 
economistas: Tania Cristina Teixeira, Lourival Batista de Oliveira Júnior, Pamela Lorrany Sobrinho, 6 
Gustavo Aguiar Pinto, Adriano Miglio Porto, Leandro Augusto de Oliveira, Adriane Fagundes 7 
Sacramento da Silva e Emmanuele Araújo da Silveira. Abertura dos trabalhos: às 17 horas e 30 minutos, 8 
em primeira convocação, deu-se início à reunião. Com a palavra, a presidenta Tania Cristina Teixeira, 9 
convidou para assessorar a plenária o gerente executivo Marco Aurélio Loureiro e o assessor técnico 10 
Glaydson José da Silva. 11 

I – EXPEDIENTE: 1.1 – APROVAÇÃO DA ATA DA 2º REUNIÃO PLENÁRIA DE 11/02/2020: 12 
Após a leitura da ata, a mesma foi aprovada e assinada por todos os presentes. 13 
II – ORDEM DO DIA: 14 
2.1 – DISCUSSÃO/HOMOLOGAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS DE REGISTRO, 15 
CANCELAMENTO, SUSPENSÃO E REMISSÃO: 16 
2.2.1 – REGISTROS PROFISSIONAIS DE PESSOA FÍSICA E JURÍDICA: 17 

NOME Nº REGISTRO Nº PROCESSO 

Econ. PAULO VITOR ANTONACCI MOURA 

 ADREFERENDUM 
8500 013/2020 

Econ. ANDRE LUIZ NOGUES SILVA ARAUJO 8501 014/2020 

Econ.  ANANIAS PEREIRA DE SOUZA 8502 016/2020 

Econ.  DOMINGAS ELIANE PEREIRA BISPO 8503 019/2020 

Econ.  MARCO AURELIO GARCIA 

Reativação 
0477 015/2020 

Empresa - CENTAURO SOLAR CAPACITAÇÃO 

FINANCEIRA LTDA. 
746 017/2020 

2.2.2 – PROCESSO DE CANCELAMENTO E SUSPENSÃO DE REGISTRO: 18 

NOME REGISTRO PROCESSO DELIBERAÇÃO 

DIEGO GONZALEZ DE SOUZA AS RD 8063 229/2018 INDEFERIMENTO 

SEBASTIÃO RIBEIRO RD 3483 372/2018 DILIGÊNCA 

ANDRE DE ARAUJO CAVALCANTI RD 7337 194/2018 DEFERIMENTO 

TONY GARCIA SILVA RD 7292 252/2018 DEFERIMENTO 

ROMEU ANGELO BRAGA RD 1392 231/2019 DEFERIMENTO 

BRENIER AURELIO PACE RD 6401 040/2019 INDEFERIMENTO 

ROYCE CREQUEIRA CINTRA RD 7910 198/2019 HOMOLOGADO 

LUCIANO CAETANO COUTO RD 3239 198/2019 HOMOLOGADO 

OSMANDO BRAGA DOS SANTOS RD 5805 198/2019 HOMOLOGADO 

CLODOARDO A. DE ALMEIDA RD 0848 167/2019 HOMOLOGADO 

FRANCISCO ANTONIO D. JUNIOR RD 2192 167/2019 HOMOLOGADO 

SILVANIO ZACARIAS RODRIGUES  RD 4311 167/2019 HOMOLOGADO 

2.2.1 – DISTRIBUIÇÃO DE NOVOS PROCESSOS. 19 
III – INFORMES GERAIS: 20 
3.1 – REGIMENTO INTERNO – PORTARIA: A presidenta Tania Cristina Teixeira, ressaltando a 21 
relevância de promover a consolidação e modernização do atual Regimento Interno, solicitou a sua 22 
substituição na Comissão de Trabalho criada para tal fim. Essa solicitação se dá em razão da 23 
incompatibilidade de funções, devido à ocupação do cargo de presidenta. O plenário considerou e 24 
aprovou a reformulação da portaria, substituindo a presidenta pelo conselheiro Gustavo Aguiar Pinto. 3.2 25 
– CONGRESSO DA ASSOÇIAÇÃO MINEIRA DE MUNICÍPIOS (AMM): A presidenta 26 
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compartilhou as informações referentes ao convite recebido da AMM para participação do Corecon-MG 27 
no XXXVII Congresso Mineiro de Municípios. Detalhou também o chamamento para que o Corecon-28 
MG pudesse atuar como avaliador dos trabalhos inscritos no Prêmio Mineiro de Boas Práticas, no 29 
segmento Gestão da Economia/Desenvolvimento Econômico. A pedido da presidenta, o gerente 30 
executivo Marco Aurélio Loureiro deu detalhes da participação do Corecon-MG em congressos 31 
anteriores. Informou ainda que o convite para ser avaliador do citado Prêmio não está condicionado à 32 
compra de estande para exposição durante o Congresso. Com os esclarecimentos oferecidos pelo gerente 33 
e pela conselheira Pamela, que participou ativamente das duas últimas edições, o plenário decidiu pela 34 
não aquisição de estande no Congresso deste ano. Todavia, o Corecon-MG irá assumir a função de 35 
escolha das melhores experiências do Prêmio Mineiro de Boas Práticas, no segmento Gestão da 36 
Economia/Desenvolvimento Econômico. O plenário aprovou ainda a indicação da conselheira Pamela 37 
Lorrany Sobrinho como coordenadora deste trabalho de análise e seleção. Os conselheiros João Vitor 38 
Leite Rodrigues, Adriane Fagundes Sacramento da Silva, Lourival Batista de Oliveira Júnior e Adriano 39 
Miglio Porto ajudarão nos trabalhos de julgamento. 3.3 – POSSE: A presidenta explicou as razões do 40 
adiamento da data anteriormente prevista para a cerimônia de posse dos conselheiros e conselheiras 41 
eleitos para o triênio 2020-2022 do Conselho Regional de Economia. A realização do evento “Economia 42 
de Francisco”, na Itália, com suas implicações de deslocamento e logística dos representantes do 43 
Conselho e do presidente do Cofecon, criaram dificuldades em acordar a melhor data para a posse. 44 
Ademais, não se sabia que o evento “Economia de Francisco” seria adiado em razão da pandemia do 45 
Covid-19. Estes fatos levaram à proposta de um novo agendamento da solenidade, para o dia 03 de abril. 46 
Para além da posse, estava previsto para ocorrer durante evento o lançamento de dois livros, sendo um do 47 
professor Fabrício Augusto de Oliveira e outro do presidente do COFECON e professor da PUC/SP, 48 
Antônio Correia de Lacerda. Haveria também a realização de um debate sobre a conjuntura econômica. 49 
Ao final, o plenário aprovou a mudança e avaliou a nova data como sendo a melhor alternativa. 3.4 – 50 
ECONOMIA DE FRANCISCO: A presidenta apresentou a programação do “Encontro Mineiro 51 
Economia de Francisco e Clara”, que acontecerá no próximo sábado, dia 14 de março, na PUC-MG, com 52 
apoio do Corecon-MG e de  diversas outras entidades. Relatou ainda o crescimento no processo de 53 
mobilização, registrando agradecimentos à assessora de comunicação Gabriela Carraro e ao gerente 54 
executivo Marco Aurélio Loureiro. Destacou também a participação dos conselheiros e conselheiras no 55 
encontro. 3.5 – REALIZAÇÃO DO SEMINÁRIO PROMOVIDO PELO CORECON 56 
ACADÊMICO: O atual presidente do Corecon Acadêmico, Gabriel Pio, apresentou ao plenário o 57 
projeto de um segundo seminário para os estudantes de Economia e Relações Econômicas Internacionais 58 
de Minas Gerais. O encontro está previsto para acontecer entre os dias 01 e 03 de maio de 2020, na 59 
Escola Sindical 7 de Outubro, tendo como tema central: “Economia Para o Bem Viver”. O conselheiro 60 
João Vitor Leite Rodrigues destacou a realização do evento. Para Gabriel Pio, o seminário tem por 61 
objetivo fomentar o debate político-econômico, interligando-o aos vários setores da sociedade através da 62 
presença de representantes com diversas vivências e conhecimentos, entre economistas e 63 
internacionalistas. O encontro pretende reunir cerca de 150 alunos das mais diversas instituições de 64 
ensino superior. O projeto apresentado detalhou a planilha financeira e discutiu-se então a viabilidade de 65 
um suporte do Corecon-MG, no valor de R$ 12.000,00 (doze mil reais). Este recurso será integralmente 66 
utilizado com hospedagem dos estudantes na Escola Sindical 07 de Outubro. Os conselheiros 67 
demonstraram apoio à iniciativa do Corecon Acadêmico e aprovaram integralmente o apoio solicitado. 68 
3.6 – OUTROS ASSUNTOS: 3.6.1 – INSTITUTO CULTURAL: A presidenta Tania Cristina Teixeira 69 
expressou sua preocupação com relação ao funcionamento do Instituto. Demonstrou também a 70 
necessidade, tendo em vista a manifestação de desligamento do atual presidente e conselheiro Gelton 71 
Pinto Coelho Filho, de se encaminhar imediatamente a sua substituição. A conselheira Pamela Lorrany 72 
Sobrinho levantou ainda a questão dos recursos financeiros necessários para finalização do processo de 73 
legalização do Instituto. Ao final, foi proposta uma reunião específica para se discutir este assunto. 3.6.2 74 
– COOPERAÇÃO CORECON/FUNDAÇÃO JOÃO PINHEIRO: A presidenta Tania Cristina Teixeira 75 
solicitou ao gerente executivo Marco Aurélio Loureiro o compartilhamento da demanda recebida da 76 
Fundação João Pinheiro, na pessoa do professor Bruno Lazzarotti, para produção de um livro com 77 
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registro de todas as publicações do Observatório das Desigualdades Sociais. Com a palavra, o gerente 78 
executivo esclareceu que a proposta inicial foi do Centro de Estudos Internacionais sobre Governo 79 
(CEGOV), da Universidade Federal do Rio Grande do Sul (UFRGS). A referida universidade (UFRGS) 80 
edita uma coleção de livros denominados “Transformando a Administração Pública”. A estimativa de 81 
custo está orçada em R$ 3.000,00 (três mil reais) para uma edição eletrônica e impressão com uma 82 
pequena tiragem, pois os livros não seriam vendidos, mas os exemplares ficariam à disposição do 83 
Corecon e da Fundação João Pinheiro. Segundo o professor Bruno Lazzarotti, a Fundação João Pinheiro 84 
se disponibiliza a arcar com 50% dos custos. Colocado em apreciação pela presidenta, o plenário 85 
aprovou por unanimidade a participação cooperada do Corecon-MG, com os outros 50% do projeto, no 86 
valor de R$ 1.500,00 (hum mil e quinhentos reais). 3.6.3 – GRATIFICAÇÃO: A presidenta apresentou 87 
um problema ocorrido em função da concessão de gratificação a um funcionário contratado sem 88 
concurso público. A situação relatada pela presidenta diz respeito à concessão promovida a favor do 89 
colaborador Rodrigo Robert dos Santos Rosa. Na sequência, a presidenta solicitou ao assessor jurídico 90 
Glaydson José da Silva um relato sobre a situação. Para o assessor jurídico, a concessão de gratificação a 91 
funcionários contratados sem a prévia aprovação em concurso público fere o princípio da legalidade e 92 
impessoalidade, posto que estes não fazem parte do quadro de funcionários efetivos da entidade que 93 
ostenta personalidade jurídica de direito público. Assim, não se deve efetuar pagamentos de gratificações 94 
ou outros benefícios administrativos a funcionários contratados nessas condições. Finalizando, a 95 
presidenta solicitou o registro do fato em Ata, para evitar a reincidência do ocorrido. 3.5.4 – DEBATE: O 96 
conselheiro Adriano Miglio sugeriu a realização de um evento para se discutir a temática relativa a 97 
desenvolvimento econômico, focada, sobretudo, na economia mineira. Para o conselheiro, dados 98 
preliminares apontam uma queda das atividades econômicas em Minas Gerais, maiores do que a média 99 
do Brasil. Propôs também uma parceria com o Cofecon para ampliar este debate em nível nacional e 100 
internacional. O plenário aprovou a proposta do conselheiro. 3.5.5 – A presidenta Tania Cristina Teixeira 101 
relatou a reunião ocorrida, junto ao gerente executivo do Conselho, com representantes da Faculdade 102 
Jesuíta de Filosofia e Teologia (FAJE). O objetivo da reunião foi uma apresentação, por parte das 103 
representantes da FAJE, de uma proposta de parceria para cursos de mestrado, oferecendo desconto aos 104 
economistas interessados. O assunto deverá ser retomado após a visita das representantes da FAJE a 105 
outros Conselhos de Classe. 3.7 – EXTRATO FINANCEIRO DO MÊS DE FEVEREIRO: Em 106 
seguida, foram distribuídas a todos os conselheiros, cópias dos extratos bancários do mês de fevereiro de 107 
2020. ENCERRAMENTO: Na sequência, a presidenta encerrou os trabalhos, dos quais eu, Marco 108 
Aurélio Loureiro, lavrei a presente Ata, que depois de lida e aprovada, vai assinada pela senhora 109 
presidenta, pelos conselheiros e por mim. Sala das Sessões, 10 de fevereiro de 2020. 110 
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